

《知》意欲的に学び、課題に粘り強く取り組む児童
 《徳》社会のルール・学校のきまりを守り、
 礼儀正しく思いやりのある児童
 《体》心身ともに健康で、命を大切にす児童

せんだん

珠洲市立上戸小学校
 学校だより 第674号
 令和3年5月25日

「やってみよう！」。廊下から低学年の子の元気な声が聞こえてきました。今年の運動会ダンスの曲名は「やってみよう！」です。曲が余程気に入ったのでしょうか、自然と口ずさみ、幾度となく校長室までその声は聞こえてきました。「やってみよう」。とても良い言葉だと思います。本校では、今年も色々な取組を計画していますが、その中のキーワードに3Cを掲げています。3CとはChange(変化)Chance(機会)Challenge(挑戦)です。「意識を変える(Change)ことで、機会(Chance)が生まれる(見えてくる)。その機会を逃さず挑戦(Challeng)していこう」という意味です。世の中には、やってみないとわからないことが多いはずですが、やっていない内からあきらめていることって、意外と多いのではないのでしょうか。伸びる子の条件として、必ずと言っていいほどあげられるのが、「何にでも挑戦する子」です。全校朝会で、「マイナス言葉、プラス言葉」という話をしました。マイナス言葉とは、その言葉を聞くことで、気分が下がる言葉、プラス言葉は、その逆で元気になる言葉と説明しました。「面倒くさい」「いやだ」「できっこない」等はマイナス言葉であり、「がんばる」「楽しい」「できる」はプラス言葉です。「やってみよう」は間違いなくプラス言葉です。自分にも周囲にも元気をくれる言葉です。この話に子供達はかなり納得してくれたようです。「やってみて」勿論出来ないこともあるでしょう。しかし「やってみる」ことに、価値がないことは決してありません。今年度は学校を「やってみよう！」で是非いっぱいになりたいと考えています。ご協力の程、宜しくお願いいたします。

令和3年5月吉日 珠洲市立上戸小学校長 道端専次



頑張っています！！

<学年代表>

3年	徳力 海来	4年	油谷 友希
5年	谷 紗梨菜	6年	郡 星哉

<委員会>

担当	図書・放送 中谷・山野	保健 寺山・松本
場所	図書室・3F学習室	保健室・1F学習室
6年	梶 凧沙	西田 真優
	泉 寄 光	儀谷 凱翔
	鳩野 芽衣	郡 星哉
	谷内口心春	平野 雄大
5年	泉 宙奈	家根 蒼汰
	谷 紗梨菜	
4年	初鳥 凧音	油谷 友希
		谷内 茉莉

楽しんでいます！！

<クラブ組織>

	創作クラブ 山野・寺山	遊びクラブ 中谷・松本
場所	図書室	和室
6年	儀谷 凱翔	梶 凧沙
	泉 寄 光	郡 星哉
	谷内口心春	西田 真優
		鳩野 芽衣 平野 雄大
5年	谷 紗梨菜	
	泉 宙奈	
	家根 蒼汰	
4年	谷内 茉莉	
	初鳥 凧音	
	油谷 友希	

交通安全・防犯教室

4月23日。自転車点検・防犯教室・交通安全教室がありました。地域の自転車店に点検をしていただきました。結果は概ね良好とのことでした。

防犯教室では、珠洲警察署の方より、「イカのおすし」の確認からはじまり、背後からランドセルをつかまれた際の逃げ方を練習しました。交通安全教室では、1・2年生は安全な歩行、3～6年生は安全な自転車の乗り方を学習しました。学んだことを生かし、これからも自分で自分の安全をしっかり守ってほしいと思います。



朝の素敵な黒板メッセージ

「1・2年生教室の黒板に、元気の出るメッセージをかこう!」。これは、5・6年生が自分たちで「学校のために何かやれないか」ということで、出されたアイデアです。4月13日からこのプロジェクトをスタートしました。一週間に一度のペースで行われています。1・2年生は、これをとてもし、とても喜んでいきます。



今年の上戸っ子スローガン

児童会がつくった今年度のスローガンは、「輝け!上戸っ子!どんな壁も乗り越えろ!」です。さまざまな困難が待ち受ける今日、自分の力で力強く道を切り開く力が求められています。このスローガンのもと、上戸小を引っ張る5・6年生に期待しています。



みんなで給食おいしいよ!

4月から、給食は共同調理場から配送されることになりました。どんな手順で、ランチルームまで運ばれるのだろうか。これまでのようにあったかい美味しい献立になっているのだろうか……。ちょっと心配に思われていた保護者の方もおいでたのではないかと思います。これまで通り、子ども達を楽しみにしている給食となっています。



保護者の方から

昨年は初めての事ばかりでとまどいながらの一年間でした。2年生になり、少しお姉ちゃんになったかな? 学校生活は、自分の思い通りにいかない事もたくさんあると思います。その中でも、授業であった事、友達の事、毎日楽しそうに話してくれます。2年生、女子4人で協力し合いながら成長して行って欲しいです。

学年委員 2年 福田 誠



3日(木)	歯科検診(1~6年)
4日(金)	心臓検診(1年生) 施設巡り(4年生)
8日(火)	耳鼻科検診(1・2・4年)
9日(水)	委員会 体育交歓会(5年)
10日(木)	安全指導
11日(金)	避難訓練(火災)
15日(火)	児童朝会 安全点検 文化芸術による子供育成 総合事業(3・4限 1~6 年 直小へ)
17日(木)	施設めぐり(5年生)
18日(金)	授業参観等 PTA役員会
21日(月)	安全指導 職員会
30日(水)	クラブ

すきなたべもの

1・2年生

わたしのすきなたべものは、らーめんです。わけは、しおらーめんがおいしいからです。



(吾郷 梨愛奈)



ぼくのすきなたべものは、りんごです。わけは、あじがすきだからです。(紺谷 洗斗)

わたしがすきなたべものは、ホットケーキです。わけは、ちょうどいいこげ色のあじが大すきだからです。ホットケーキの中に、いちごやキウイなど、フルーツを入れて食べるのもおいしいです。(加須屋 依里)

わたしがすきなたべものは、チャーハンです。わけは、おとうさんといっしょにつくったら、おいしかったからです。チャーハンのもとと、かくしあじにマヨネーズも入れます。またつくりたいです。(三上 逢海)

わたしがすきなたべものは、かい草です。わけは、かじめやわかめがすきだからです。わかめのみそしるがおいしいです。かじめは、さけかすのみそしるにして、大きいどんぶりに入れてたべます。(福田 彩蓮)

わたしがすきなたべものは、すいかです。わけは、あまくておいしいからです。なつになったら、すいかを食べるのがたのしみです。あつい日に、つめたくひやしたすいかを食べたいです。(谷内口 優月)



3・4年生

ぼくのすきな食べ物は、メロンです。わけは、おいしいからです。もう1つの理由は、あまいあじがするからです。大人になったらいっぱい食べます。メロンのあじの物ならなんでもすきで食べられます。

(家根 大翔)

ぼくがすきな食べ物は、ももです。すきな理由は2つあります。1つ目は、ももはやわらかいからです。だれでもかんたんに食べられます。2つ目はあまくておいしいからです。まるごと食べたいです。(泉寄 陽希)

ぼくのすきな食べ物は、マスカットです。わけは、かわがすきだからです。かわもえいようがあると思います。ほかのすきなところは、なかみです。マスカットのしるがおいしいからです。夏のころに食べます。

(徳力 海来)

ぼくのすきな食べ物は、お肉です。ぼくがすきな食べ方は、やき肉です。料理するのもいいけれど、ただやくだけでも味はとてもおいしいです。今年あまり食べていないので、食べたいです。(油谷 友希)

ぼくのすきな食べ物は、ハンバーグです。デミグラスソースがおいしいという理由と肉がとってもおいしいという理由です。お母さんが作ってくれるハンバーグの味は、とってもおいしいです。

(初鳥 凧音)

わたしのすきな食べ物は、ぶどうです。好きな理由は2つあります。1つ目は、小さくて食べやすいという理由です。2つ目は、すっぱい物とあまい物があるから2つの味があって楽しいという理由です。

(谷内 茉莉)

5・6年生

ぼくの好きな食べ物は、パイナップルです。わけは、みずみずしくて、甘ずっぱいからです。お弁当を作るときには、かならずおやつとして入れてもらいます。

(家根 蒼汰)

私の好きな食べ物は、パイナップルとみかんです。パイナップルは食感がよく、甘ずっぱい味が好きだからです。みかんは、つぶつぶした食感がおもしろいからです。

(泉 宙奈)

私の好きな食べ物は、ぶどうです。理由は、いろいろ種類があり、一つ一つ味がちがうからです。少しキラキラしてきれいなところも好きです。

(谷 紗梨菜)

私の好きな食べ物は、いちごとさくらんぼです。なぜかという、いちごもさくらんぼもどちらも甘いからです。

特に、夏に食べると冷たくて、心も体もスッキリします。

(泉寄 光)

私の好きな食べ物はいちごとぶどうです。理由は、いちごは甘くて、ヨーグルトやれん乳とも合うからです。また、いちごはいろいろな種類があるからです。

ぶどうは、皮まで食べることができ、大きさや味が少しちがうからです。

(梶 風沙)

ぼくの好きな食べ物は、カレーです。わけは、甘さと辛さがすごく合わさって、コクがあるからです。何回出てきてもいいくらい本当にカレーが好きです。

(儀谷 凱翔)

ぼくの好きな食べ物は、いちごとパイナップルです。わけは、いちごは甘くて、あっさりしているからです。

パイナップルは、かむと口の中でジュシーなしるが出て、みずみずしいからです。

(郡 星哉)

私の好きな食べ物は、いちごです。わけは、すっぱいところや、甘いところなど、その場所によっていろいろな味や食感が楽しめることと、食べやすいサイズでだれでも楽しく食べられるからです。

(西田 真優)

私の好きな食べ物は、いちごとりんごです。いちごが好きな理由は、甘ずっぱくて一口サイズで食べやすいからです。りんごが好きな理由は、甘くてシャキシャキしていて、うさぎの形もできて、見るのが楽しいからです。

(鳩野 芽衣)

ぼくの好きな食べ物は、いちごです。わけは、いちごをかんだときに、口の中に広がるすっぱい味とあまい味がとてもよいからです。他にもあと味がいいからです。

(平野 雄大)

私が好きな食べ物は、いちごです。とても甘くて何個も食べられる感じがします。

好きなわけは、大きい物もあればすっぱいものもあり、とてもおもしろい果物だと思うからです。

(谷内口 心春)

